
Протокол №2 

заседания энергетического комитета Индустриального совета 

                             Горнотехнического колледжа города Степногорска                                                            
                                                                                                                                      

02.02.2022 

Повестка дня: 
1.Согласование основного содержания учебой практики 

2.Согласование содержания компетенций по рабочей квалификации «Машинист 
обходчик по котельному оборудованию. 

3.Утверждение рабочих учебных планов. 
4. Оплачиваемая практика на ТОО «Степногорская ТЭЦ» 

 
 

Решение 

 

1. По первому вопросу выступила Лиэпа А.Ф.-зав. отделением. 
Ознакомила с проектом программы, тематическим планом учебной практики, которая 

будет проходить с 11.04.2022 по 24.06.2022. 
Ознакомила с новым современным оборудованием приобретенным в рамках проекта 

«Жас маман».  Присутствующие: Кукс Ю.Д., Шарапов А.Г., Дружинин И.Г. дали высокую 
оценку оборудованию и заключили, что учебная практика может быть качественно проведена 
в стенах лаборатории  «Теплоэнергетические установки тепловых электрических станций». 

Решено: программу практики утвердить. 
2. По второму вопросу выступила Лиэпа А.Ф. Предложила  рассмотреть и при 

согласовании утвердить перечень компетенций для рабочей квалификации «Машинист 
обходчик по котельному оборудованию». Присутствующие специалисты- рассмотрели 
предложенные компетенции, внесли свои предложения и утвердили окончательный вариант. 
Решено: перечень утвердить. 

3. По третьему вопросу выступила Калайдарова Л.Н.-зам директора по УР. 
Предоставила на рассмотрение и после согласование на утверждение рабочие учебные планы 
по специальностям энергетической отрасли. Решено РУПЫ утвердить. 

4. По четвертому вопросу выступил Кукс Ю.Д.- зам. директора  по общим 
вопросам ТОО «Степногорская ТЭЦ». Юрий Давыдович выдвинул вопрос об оплате  практики 
со стороны производства как о факторе повышения мотивации для студента проходить 
практику качественно. Решено вынести этот вопрос на уровень ген.директора 
Энергокомплекса. 
Присутствовали: 
 


